
    

 

 

  

①志望動機、天理市を選んだ理由は？ 

 様々な仕事を経験し、地元に戻って管理栄養士として 

貢献できたらと考えていた時、ちょうど天理市で募集が 

あることを知りました。 

市職員としての管理栄養士の仕事は、子どもから高齢 

者まで、人の一生の食事に関わるという印象でした。 

生まれ育った天理市で、市民の皆様がごく普通に幸せ 

な生活を送ることができるよう手助けしたいと考えまし 

た。また、単純に天理市の給食がおいしくて大好きだっ 

たので、給食をとおして、市民の皆様に食や健康に興味 

を持ってもらいたいと思い、天理市を志望しました。 

 

②現在、どんな仕事をしていますか？ 

 願いが叶い、公立小・中学校の給食に関する仕事をさせて頂いています。子どもたちが安心・安全で

おいしい給食が食べられるよう、献立検討、食材選定、衛生管理などを行っています。 

普段の業務としては、日々の食数管理や発注業務、各小・中学校への連絡等の電話対応や事務作業が

ほとんどです。毎日滞りなく給食が届けられるよう、また事故が起こらないよう対策を行い、小さなこ

とでも問題があればすぐに対応しています。 

 

                       ③実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じ

ますか？ 

                       子どもたちが給食をおいしいと言って食べてくれる 

                      と、がんばっていて良かったと思います。「嫌いな野菜 

                      も給食だったら食べられた」といった話を聞くと、ど 

                      んな献立だったらおいしく食べてくれるか、食材の組 

                      み合わせや調理方法など、もっともっと提案、検討し 

                      ようという気持ちになります。 

                       また、保護者の方から相談を受けた際、聞いてみて 

                      良かったと安心して下さると、どんなことでも答えら 

                      れるようにさらに勉強しようと思います。 

 

④天理市職員を目指す人に一言！ 

天理市は地域のたくさんの方が協力して下さるので、食と健康を考える上で非常に恵まれたまちです。 

決して楽な仕事ばかりではありませんが、上司や先輩は経験豊富で非常に心強く、たとえ一年目でも色々

なことに挑戦させてもらえます。天理市職員として、一緒により良いまちづくりを目指しましょう。 
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